

ser mas graves y de mucha mas importancia, al querer igualar gusanos que se llevan ocho dias de edad, para lo cual seria necesario, hacer pasar hambre á los unos y arrebatár demasiado los otros. Además los gusanos que se pierden en todas las mudas, obrando de este modo, son muchos mas que los que se pudieran sacrificar.

Lo que tambien se puede hacer con los primeros, es seguirlos á parte y adelantarlos bastante, para que den una idea de la marcha que va á seguir la partida principal; pero los últimos tiradlos sin compasion ninguna, que cuando tanto resisten al calor es que están débiles y predispuestos á la enfermedad.

De modo que no hay que igualar mas que los gusanos de cuatro dias; sabiéndolos llevar, para la primera muda, podrán estarlo ó poco les faltará. Los del primer dia ponedlos á una temperatura de 44° R. ó 47° C. y dadles dos comidas diarias; á los del segundo dia tres comidas y un poco mas de calor; á los del tercer dia, dadles cuatro comidas y una temperatura aun mas elevada; últimamente, á los del cuarto dia, cinco comidas, y tenedlos á una temperatura máxima de 21° R. ó 25° C.

